

2007  
新春特集

全国の「ねむろ味覚観光大使」から  
新春メッセージ

輝かしい平成19年の幕が開きました。

新春にあたり、根室市の応援団である

「ねむろ味覚観光大使」の皆さんから

根室市民の皆さんに、メッセージが

届いていますので紹介いたします。

一年で本当に早いものですねえ。昨年も自分自身、無我夢中で終わってしまいました。なんて体裁のいい事言ってますが、この歳(40)になると月日の流れは本当に早く感じます。



東京に居て根室(北海道)が大変な事が多く心痛しています。が、今の私は落語家として故郷の皆様にご褒めを頂きたいと思っております。本年も宜しくお願い致します。

きんげんていば ゆう  
金原亭馬遊さん/東京都

落語家

新年明けましておめでとうございます。昨年はモーツァルト生誕250年という記念の年にオペラ「コジ・ファン・トゥッテ」に出演した事や、11月のボジョレヌーボの解禁日に根室のパーティーで歌った事など嬉しい年でした。

又、札幌市内の高校からオペラ「蝶々夫人」のレクチャーコンサートを依頼され、三校で公演をしました。

先日、広報「ねむろ」で長谷川市長さんの所信表明を読ませていただきました。芸術・文化の振興では芸術鑑賞機会の拡充を図る、とありましたので、是非、実現させていただきたいと思っています。



みなみで かおる  
南出 薫さん/札幌市

声楽家

明けましておめでとうございます。

私は、音楽ビジネスを軸に根室の皆様にご貢献できればと思い、常々精進してまいりました。昨年は私の母校でもある根室高等学校の創立100周年に際して、自分なりに何かできないかと思い、根室高等学校校歌を新たにレコーディングしてCDという形にしてみました。自分なりにほんの少しのお返しのできたのではないかと思います。

では今年はどういうことが自分なりにできるのか。考えていることがあります。それは日本が誇る世界的なアニメ作家である手塚治氏のキャラクターと根室を何かしら結びつけられないかということです。幸にして、手塚治プロダクションとビジネスの接点があるので、その中で何かしら、できそうな感触を得ています。まだどうなるかはわかりませんが、少しでも根室の活性化になればと思っております。

今年も宜しくお願い致します。

おおかわ まさよし  
大川 正義さん/東京都

音楽プロデューサー



根室市では、全国で様々な分野において活躍されている根室出身者や根室にゆかりのある方々11名を「ねむろ味覚観光大使」に委嘱させていただきました。観光振興の側面的な応援団としてアドバイスをいただくとともに、根室の魅力を全国に発信していただいています。